
 
 

 

Deputado Iasalde Nunes continua a acompanhar situação da nova grua 

no Corvo 

 

A situação da grua no Porto da Casa, no Corvo, continua a merecer toda a 

atenção por parte do Deputado Iasalde Nunes, do Grupo Parlamentar do 

PS/Açores, que esta quarta-feira voltou a abordar o assunto num encontro com 

o Secretário Regional do Mar, Ciência e Tecnologia: “Durante a reunião tive 

oportunidade de manifestar a minha preocupação com a falta da grua, 

denominada grua dos pescadores, utilizada por pescadores e desportistas 

náuticos”. 

“A instalação da grua está prevista para o mês de junho”, adiantou o deputado à 

saída do encontro. Contudo, Iasalde Nunes realçou que “o Corvo e os Corvinos 

vão ficar com melhores condições depois da intervenção que está a ser feita, 

uma vez que a nova grua será de 16 toneladas, ao contrário da existente que 

tinha apenas 10 toneladas, o que vai permitir uma maior operacionalidade aos 

pescadores e desportistas náuticos e a varagem da lancha Ariel o que 

anteriormente não era possível”. 

“Infelizmente, devido às obras de alargamento e prolongamento do porto da casa 

ainda não foi possível, até ao momento, a instalação de outra grua”, lamentou 

Iasalde Nunes, que já na última reunião do Conselho de Ilha, realizado aquando 

da visita estatuaria ao Corvo, tinha questionado o Governo dos Açores sobre 

esta situação. 
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